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Besprechungspunkte  

 

 

 

 

 

 

 

  

1. Begrüßung 

Die Begrüßung erfolgt durch Benedikt Gulde. 

  

2. Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Die Beschlussfähigkeit ist mit 9 anwesenden Mitgliedern in dieser Sitzung gegeben. 

  

3. Genehmigung der Tagesordnung; Genehmigung Protokoll 

Die TO wurde angenommen. Das Protokoll wird erst in der nächsten Sitzung genehmigt, da die neuen 
Mitglieder das Protokoll noch nicht erhalten haben. 

  

4. Besuch von Herrn Wörl 

- Herr Wörl hat an der konstituierenden Sitzung des AStA teilgenommen.  
- Der neue Innenrevisor der Universität bietet dem AStA Unterstützung bei der Stellungnahme für das 
Rechnungsprüfungsamt an. 
- Für das Treffen mit der Abteilung Wirtschaft und Finanzen soll ein Fragenkatalog vorbereitet werden.  
- Die Universität möchte das Fit-Programm unbefristet finanzieren, das Fit-Programm muss somit nicht über 
die QSM finanziert werden. 
- Haushaltsbeauftragter: Der AStA möchte den Haushaltsbeauftragten, sofern dies möglich ist, nur 
stundenweise anstellen. 

  

5. Vorstellung der Mitglieder 

Erdal Senel ist 1. Vorsitzender des StuPas. Alexander Seifried und Marion Müller sind die 2. Vorsitzenden des 
StuPas. Marion Müller ist außerdem noch Mitglied im AStA. 
Lars Kerkhoff ist im StuPa für den Öffentlichkeitsausschuss zuständig und möchte im AStA wieder das 
Öffentlichkeitsreferat übernehmen.  
Alice Mantey ist Mitglied der Fachschaft WiWi und möchte regelmäßig an den AStA-Sitzungen teilnehmen.  
Flora Ehrle ist Protokollantin des AStA.  
Daniel Riehle ist im Stupa für den Ausschuss TMS & Mobilität zuständig und Mitglied des AStA.  
Eva-Maria Riedel war bisher im StuPa-Vorstand und ist nun als Gast bei den AStA-Sitzungen dabei.  
Aline Mack ist Mitglied im AStA und möchte das Umweltreferat übernehmen.  
Roland Hufmann ist im StuPa für den Ausschuss der Strukturen-Entwicklung zuständig, ist AStA-Mitglied und 
war bisher erster Finanzreferent des AStA. Lukas Groß ist AStA-Mitglied, war bisher zweiter Finanzreferent 
des AStA und im StuPa im TMS-Ausschuss.  
Sandra Ebert ist im StuPa für den Ausschuss der Satzungen zuständig, sie ist AStA-Mitglied und möchte im 
AStA das Referat für interne Strukturen übernehmen.  
Jonas Kohler und Janine Hoferer sind in der Kulturgruppe und möchten sich für eine gute Zusammenarbeit 
von Kulturgruppe und AStA einsetzen.  
Simon Marx war bisher Mitglied und Vorstand des AStA und möchte sich weiterhin im AStA engagieren.  
Jan Burkhardt möchte regelmäßig an den AStA-Sitzungen teilnehmen und kann sich vorstellen das Referat für 
Gleichstellung und Internationale zu übernehmen.  
Gerald Michel möchte das Öffentlichkeitsreferat weiterhin mit Lars Kerkhoff zusammen machen.  
Max Schambeck ist AStA-Mitglied und möchte das Sportreferat übernehmen.  
Benedikt Gulde war bisher mit Simon Marx zusammen Vorstand des AStA und würde gern weiterhin die 
Vorstandschaft des AStA übernehmen.  
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6. Wahl des AStA-Vorstands 

Als Kandidaten für den AStA-Vorstand wurden Benedikt Gulde, Sandra Ebert und Daniel Riehle 
vorgeschlagen. Zum AStA-Vorstand wurden Benedikt Gulde und Daniel Riehle gewählt. Beide haben die 
Wahl angenommen. 

  

7. Wahl der Finanzreferenten 

Bisher waren Roland Hufmann und Lukas Groß die Finanzreferenten. Sie wurden erneut vorgeschlagen und 
gewählt. Beide haben die Wahl angenommen. Roland Hufmann ist nun erster und Lukas Groß zweiter 
Finanzreferent.  

  

8. Beratung über Referate 

- Das Referat für Gleichstellung und Internationale übernimmt Jan Burkhardt. 
- Das Referat für Hochschulpolitik wird vom AStA-Vorstand und StuPa-Präsidium übernommen. 
- Das Referat für Öffentlichkeitsarbeit übernehmen Lars Kerkhoff und Gerald Michel. 
- Das Referat für politische Bildung wird Ibrahim Köran übernehmen. 
- Das Referat für die internen Strukturen wird künftig von Sandra Ebert übernommen. 
- Das Kulturreferat übernimmt Janine Hoferer unter Mithilfe von Max Schambeck und Aline Mack. 
- Das Umweltreferat wird von Aline Mack übernommen. 
- Das Sportreferat übernimmt Max Schambeck.  
- Das Referat für Kommunikation übernimmt Marion Müller. 
- Das TMS-Referat übernimmt Aline Mack. 
Alle Referate werden eigenständig von den jeweiligen Verantwortlichen geführt.  
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9. Finanzanträge 

9.1.  

 
Meinungsbild über Anschaffung von Präsentationstechnik für den AStA in Höhe von 1290€  
(9 Ja – Stimmen / 0 Nein – Stimmen / 0 Enthaltungen): 
 

 
Soll gekauft werden, muss aber erst vom StuPa genehmigt werden.  
 

 
9.2.  

 
Beschluss zu Fahrtkosten von MTP (Marketingkongress in Stuttgart vom 12.11. – 14.11.15) 
in Höhe von 635€ (9 Ja – Stimmen / 0 Nein – Stimmen / 0 Enthaltungen): 
 

 
Genehmigt.  
 

 
9.3.  

 
Beschluss zu Kaffeemaschinen für die Cafete in Höhe von 675,60€ 
(9 Ja – Stimmen / 0 Nein – Stimmen / 0 Enthaltungen): 
 

 
Genehmigt.  
 

 
9.4.  

 
Beschluss zu Vortrag AKÖ (Thema: Solidarische Landwirtschaft) in Höhe von 150€ 
(9 Ja – Stimmen / 0 Nein – Stimmen / 0 Enthaltungen): 
 

 
Genehmigt.  
 

 
9.5.  

 
Beschluss zu Vortrag AKÖ (Thema: Pferdeeinsatz in der Landwirtschaft) in Höhe von 150€  
(9 Ja – Stimmen / 0 Nein – Stimmen / 0 Enthaltungen): 
 

 
Genehmigt.  
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Besprechungspunkte  

 

 

 

 

 

 

 

  

9.6.  

 
Beschluss zu Vortrag AKÖ (Thema: Ökotierzucht) in Höhe von 255,60€ 
(9 Ja – Stimmen / 0 Nein – Stimmen / 0 Enthaltungen): 
 

 
Genehmigt.  
 

 
9.7.  

 
Beschluss zur Werbekosten Global-Campus für die DKMS-Registrierungsaktion in Höhe von 
200€ (9 Ja – Stimmen / 0 Nein – Stimmen / 0 Enthaltungen): 
 

 
Genehmigt.  
 

 
9.8.  

 
Beschluss zu Fahrtkosten für die Ersti-Hütte der FS LMEW in Höhe von 199€ 
(9 Ja – Stimmen / 0 Nein – Stimmen / 0 Enthaltungen): 
 

 
Genehmigt.  
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10. VwV QSM – Studentisches Vorschlagsrecht 

Die Fit-Seminare werden unbefristet von der Universität finanziert, diese müssen somit nicht über die QSM 
finanziert werden. Fraglich ist derzeit wie das Skriptenbüro und das Sprachenzentrum künftig finanziert werden 
soll.   
Nächsten Dienstag findet hierzu ein Gespräch mit Frau Lewandowski und den FS-Vorständen der jeweiligen 
Fakultäten statt. Es soll über den Vergabeschlüssel gesprochen und die QSM-Kommission gebildet werden.  

  

11. Bericht AK Semesterticket 

Wurde besprochen.  

  

12. Feedback TMS 

Letzten Donnerstag fand die Welcome Home –TMS des AStAs statt. Die TMS verlief sehr gut.  
Die Zapfanlage für das Bier war kaputt. Es muss beim nächsten Mal geschaut werden, dass wir eine 
funktionierende Zapfanlage vom Händler geliehen und eingerichtet bekommen. 
Es gab zu wenig Glühweinkocher und die Organisation des Glühweinausschenkens muss optimiert werden. 
Ein großes Lob an die Securities.  
Es wird überlegt ein Außengitter an den Toiletten der TMS anzubringen, damit keiner mehr in die TMS 
einsteigen kann. Am Eingang sind Absperrungen geplant. Außerdem soll an der Innen-Bar rechts eine Klappe 
angebracht werden, damit keine Getränke mehr aus der Bar geklaut werden können. 

  

13. AStA-Tagung  

Die AStA-Tagung findet vom 30.10. – 01.11.15 statt. In den nächsten Tagen wird eine E-Mail mit den genauen 
Details zur AStA-Tagung verschickt. Mit dem DGB ist ein professionelles Tagungsteam vor Ort. Neben den 9 
AStA-Mitgliedern dürfen noch 6 weitere Personen mit. Eva-Maria Riedel erstellt hierzu eine Doodleliste.   

  

14. Antrag auf studentische Gruppe 

Der Verein Controlling & Accounting Hohenheim e.V. hat einen Antrag auf Anerkennung als studentische 
Gruppe gestellt. Der Verein entspricht den Statuten und der Antrag wurde genehmigt.   

  

15. Sonstiges 

- AStA-Sitzungen: Die AStA-Sitzungen beginnen künftig um 18.15 Uhr und finden wöchentlich statt.  
- Aufnahme Inventar: Die FS-Vorstände müssen das Inventar, welches einen Anschaffungswert über 100€ hat 
und über die VS bezogen wurde benennen und dem AStA mitteilen. Für den AStA übernimmt Simon Marx die 
Auflistung des Inventars. 
-Horads: Die Universität Hohenheim ist auch beim Universitäts-Radiosender Horads vertreten. Bei Horads soll 
künftig über die Gremienarbeit der Universitäten berichtet werden. Am 5.11. soll die VS der Universität 
Hohenheim vorgestellt werden. 
- Gremienwahl: Die Gremienwahlen finden nächstes Jahr vom 20.06. - 24.06. statt. 
- AStA und StuPa-Fotos: Es wird ein Fototermin für die Fotos des AStA und StuPas gesucht. Henrik Iffland 
macht die Fotos. Eva-Maria Riedel erstellt hierzu eine Doodleliste. Die T-Shirts für den AStA und das StuPa 
entwerfen Simon Marx und Sandra Ebert. Diese sollen, sofern möglich, beim Fototermin getragen werden. 
- Allgemeine Regelung zu den Finanzanträgen: Fahrtkosten werden generell übernommen (auch bei Ersti-
Veranstaltungen), da es derzeit keinen eigenen Fuhrpark gibt. 

  

 


